
若草中学校区新小学校開校準備委員会 第４回 

 

１．日 時：令和７年１月１６日（木）１８：００～２０：００ 

２．場 所：佐保地域ふれあい会館 

３．参加者：委員 出席１９名 欠席７名  

オブザーバー １名 

      奈良市から５名（建築デザイン課・教育政策課） 

４．内 容 

① 会長・副会長挨拶 

  ・新校舎建設事業は、子ども達の教育環境を良好に整え、夢と希望をサポートする特別な事業である。

議会で様々な議論があり現在に至っているが、新校舎建設事業が政局の駆け引きに使われてはいけな

いと強く感じている。 

  

② 前回議事内容の確認 

  ・教育政策課より、前回の議事内容の確認を行った。 

 

③ 現況報告（教育政策課より） 

  ・９月議会、１２月議会に補正予算を提出したが、結果的に議会に認められず、51億 1,450万円となっ

た。その額の範囲内で校舎が建設できるよう、見直しを行った。 

  ・今後のスケジュールは、１月１５日に入札の公告を行い、３月５日に開札、落札業者が決まれば、３

月定例会に「工事請負契約の締結について」の議案を提出する。 

  ・新校舎建設工事以外の工事として、バンビーホームや外構工事などがあるが、これについては、令和

８年度以降に約５億円の予算を要求し実施する。プールについては、建設せず、外部のプールの活用

を継続する予定である。 

  ・鼓阪小学校区の通学路の安全対策やスクールバスの運行、また地域活性化についても、保護者や地域

の皆様の意見を聞きながら進めていく。 

  ・統合再編後の新しい学校の開校は、令和９年４月に変更はない。議会の議決があれば令和７年４月か

ら工事を行い、新しい校舎の完成は令和９年１月となる。その後引っ越し作業をし校舎使用は令和９

年の４月（１学期）となる見込みである。 

  ・令和８年度予算として約５億円要求し、バンビーホームや外構・校舎解体工事等を実施する。すべて

の工事の完了は、令和１１年３月の予定である。 

  ・佐保小のグラウンドは１月から使用範囲を拡大している。工事が再開される場合は、約半分が使用不

可となる。対応や対策については、引き続き学校と連携をとって行いたい。 

  ・このお知らせ文書は、「さくら連絡網」で、佐保小・鼓阪小の全保護者へ送信するとともに、佐保・鼓

阪両自治会のご協力いただき、両地域へ全戸配布することで、周知徹底していく。 

  〈質疑応答〉 

・グラウンドは新校舎建設が始まると広げる前のところまで戻すのか。 

→その通りである。（建築デザイン課） 

・プールは今後つくらないのか。  



→建設しない予定。水泳授業の内容や方法については、保護者の意見を踏まえ可能な範囲で改善して

いく。（教育政策課） 

 

④ 広報紙「開校準備委員会だより（臨時号）」の発行について 

・地域の方に現状を知っていただくために広報紙を作成した。明確に経過を伝え、正確に知ってもらい 

たい。 

〈質疑応答〉 

・反対議員の反対理由は入れられないか。 

  →紙面の都合や内容が多岐にわたることから、今回は控えることとした。（会長） 

・経過を記載している部分で、当時と現在で変わっている情報があるので誤解されないか心配。 

  →混同しないように書き方を工夫する。（会長） 

〇内容を確認のうえ、佐保・鼓阪両地区に全戸配布することを全員了解した。 

 

⑤ 開校準備委員会の今後の活動について 

・今後は基本的にメールで開催通知等の連絡をしていきたい。 

・通学路の見守り体制についてもしっかり考えていきたいと思う。地域の各団体を交えて、新しい体制

について検討・協議していきたい。 

 

⑥ その他 

・地域や保護者への説明会の予定について 

    →業者が決定し、今後の見通しがたった段階で改めて説明会を開催する予定である。（教育政策課） 

   

 

次回開催未定 

新しい学校づくりのお問い合わせ先：奈良市教育委員会事務局教育政策課 ℡0742-34-5386 

 


